



Aguascalientes es ejemplo para América Latina: Standard and Poor's

Carlos Lozano aseguró que trabajará por un presupuesto que privilegie la inversión en obra pública

El Sol del Centro

AGUASCALIENTES, Ags. (OEM-Informex).- El gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, estableció que su administración continuará trabajando para fortalecer un presupuesto, que en equilibrio privilegie la inversión en obra pública y en la atención de rubros prioritarios para el desarrollo social y económico de la entidad. La Secretaría de Finanzas, por instrucciones del gobernador, ha sido el vehículo a través del cual se han logrado estos resultados.

El mandatario estatal dijo que gracias a que Aguascalientes mantiene una sólida y consistente política de austeridad y regularización de rubros del gasto corriente, se mantiene

con un margen importante para fortalecer su posición como una de las entidades con más capacidad para enfrentar los altibajos económicos que afectan la economía de otras entidades y otros países, generando al mismo tiempo, la infraestructura que necesita para fortalecer el empleo y la economía.

Así lo estableció, luego de conocer el más reciente boletín informativo de la calificadora internacional Standard & Poor's, denominado "Los gobiernos estatales y provinciales de América Latina continuarán teniendo problemas con los crecientes gastos operativos y de infraestructura en 2014".

El estudio destaca que en Aguascalientes, con calificación mxAA/es-

FOTO: EL SOL DEL CENTRO / OEM-INFORMEX



» CARLOS LOZANO de la Torre, gobernador de Aguascalientes.

table, sus tasas del gasto en inversión respecto al gasto total en 2012 y 2013 fueron las más altas en comparación con las tasas o niveles observados en los estados o provincias de otros países, ejemplificando como contraste el caso de Argentina y Brasil, que fueron los más bajos en 2012 y que probablemente así permanecerán en 2014.